

Hingeschaut



Foto: pixabay.com

Embrace - Du bist schön!

Ein Film macht zum Thema, was über 91% aller Frauen empfinden: Sie sind mit ihrem Körper nicht zufrieden. Sie schämen sich. Irgendetwas an ihrem Äußeren würden sie gerne ändern... Eine erschreckend hohe Zahl!

Die Resonanz auf diesen Film zeigt, dass er trifft!

Was ist Schönheit? Wer erlaubt sich, ein Ideal zu definieren, unter dem dann die daneben liegenden leiden? Und warum erlaube ich mir selbst nicht einfach, ein anderes Ideal zu haben?

Zum Muttertag kam ein kleiner Filmclip auf meinem Handy an: Männer und Frauen beschrieben, wie die schönste Frau der Welt aussieht. Und dann wurden Kinder befragt. Und da gibt es nur eine Antwort: Meine Mama. Denn mit den Augen der Liebe betrachtet ist jeder Mensch schön!

Vielleicht betrachten wir, und damit meine ich Frauen wie Männer, uns selbst zu wenig mit den Augen der Liebe?

Regina Hagmann